

El Premio de Investigación del Colegio se declara desierto

En esta ocasión el jurado del Premio de investigación ha decidido declarar desierto el galardón ya que los trabajos se enmarcaban dentro de proyectos de educación para la salud.

Fiel a su misión de impulsar la profesión enfermera, el Colegio ha decidido ofrecer una serie de cursos, que se anunciarán próximamente, con el objetivo de ayudar a los colegiados y colegiadas a desarrollar habilidades en metodología de investigación.

Estos cursos les permitirán profundizar en el diseño y ejecución de estudios, la presentación de casos y comunicaciones, así como en otras actividades investigadoras.

Asesoría de investigación

Si tienes interés en profundizar en la actividad investigadora te animamos a hacer uso de la Asesoría de investigación, nuestra Comisión asesora te guiará paso a paso en tu proyecto investigador. Escribe a informatica@colegioenfermeriavalladolid.com

Presentada la Estrategia de Salud mental de Castilla y León



El Hospital Clínico de Valladolid implanta realidad virtual para reducir la ansiedad de los niños



El Hospital Clínico Universitario de Valladolid y la Fundación Ricky Rubio han puesto en marcha una iniciativa para que los pacientes pediátricos del centro hospitalario puedan reducir la ansiedad previa a sus tratamientos conociendo en qué consisten los procedimientos oncológicos a través de unas gafas 3D y un muñeco interactivo.

A través de la realidad virtual es posible anticipar experiencias cuyo objetivo es facilitar un conocimiento previo, por ejemplo, del quirófano por dentro, del preoperatorio y o de salas de recuperación, entre otros aspectos asistenciales. Más información en [la página web de Sacyl](#). Fotografía propiedad de "The Ricky Rubio Foundation".

El pasado 14 de enero, se presentó la nueva Estrategia de Salud Mental de Castilla y León, un plan que busca fortalecer la atención integral y multidisciplinaria en este ámbito prioritario para la sociedad.

En el evento, en el que estuvo presente el Colegio de Enfermería de Valladolid se destacó la importancia de un enfoque colaborativo entre los distintos agentes sanitarios para garantizar una atención accesible, humanizada y basada en las necesidades de las personas.